



MÁS PAPISTA que **Francisco** salió **Adán Augusto López** al decir que no acepta los **5 millones de pesos** que le ofrece **Morena** a cada una de sus **corcholatas** para sus precampañas y que mejor se destine ese dinero a proyectos de salud en **Guerrero** y **Veracruz**.

Y VAYA que, al hacerlo, metió en una bronca al dirigente nacional, **Mario Delgado**, quien tiene la complicada tarea de conducir un proceso en el que todos aceptaron y firmaron las reglas pero en el que ya se vio que no todos están dispuestos a cumplirlas.

SI EL AIRADO reclamo de **Claudia Sheinbaum** a **Alfonso Durazo** el domingo por la presencia de porras en el Consejo Nacional fue visto como un aviso de cómo se pondrían las patadas por debajo de la mesa, el ahora ex titular de Gobernación se aventó ayer una barrida fuerte y con los tacos por delante.

QUEDA claro que de los seis apuntados sólo uno resultará ganador del premio mayor y los otros se quedarán con los regalos de consolación pero, al paso que van las cosas, quien puede sufrir la peor derrota de todos... ¡es el árbitro!

• • •

AHORA que las relaciones entre el **INE** y la **Presidencia** entraron en una franca distensión, por decirlo de un modo elegante, hay quienes dicen que el espíritu de los ex consejeros incómodos **Lorenzo Córdova** y **Ciro Murayama** sigue vivo... pero en el **Tribunal Electoral de la Federación**.

QUIENES han seguido de cerca la manera en la que se conducen los asuntos en ese organismo aseguran que el magistrado presidente, **Reyes Rodríguez**, y su compañera en el pleno **Janine Otálora** quieren hacer su propia historia ejerciendo como ese necesario contrapeso que tan mal cae por los rumbos de **Palacio Nacional**.

ASÍ ES QUE nadie se sorprenda si, en las próximas semanas o meses, en el **Trife** comienzan a ponerles lupa a asuntos relacionados con las irregularidades en la precampaña presidencial de **Morena** a las que en el **INE** no les han querido echar ni una miradita.

• • •

DE NO creerse la forma en la que se pretende ejercer la censura en el **CIDE** que dirige **José Antonio Romero Tellaeché**.

CIRCULA un oficio en el que el **Órgano Interno de Control** pide al director difundir entre quienes trabajan en ese centro de estudios que no pueden escribir en **correos electrónicos**, **redes sociales** y hasta en su **mensajería instantánea** cualquier expresión que dañe la integridad y la dignidad de las personas.

ES DECIR, que bajo el pretexto de no violentar a sus **compañeros** de trabajo, se quiere imponer una **"ley mordaza"** a quienes han sido críticos de las decisiones y la gestión de Romero. ¿Y la **libertad de expresión**?

